



Advent 2010

**Dienstag 7.12.2010 / 1800 h / Fenstereröffnung  
Rheinfelden, Kuttelgasse 18**

Im Rahmen der Aktionen „Tourismus Rheinfelden“ wohnten eine stattliche Anzahl interessierter Zuschauer trotz regnerischem Wetter der Fenstereröffnung bei. Das Vorstandsmitglied Frau Catherine Hoppe hatte das „Päckli-Fenster“ kreiert und realisiert. Die Päckli symbolisieren die Wünsche der älteren BewohnerInnen von Rheinfelden an den Gemeinderat:

- ein Seniorenpflegezentrum an zentraler Lage mit grossen Garten
- Wohngruppen für demenzerkrankte Menschen integriert in das Pflegezentrum
- Alterswohnungen mit Dienstleistungs- und Betreuungsangebot, bezahlbar und nahe dem Pflegezentrum
- eine Tagesstätte für betreuungsbedürftige Senioren und Seniorinnen

Den Zuschauern wurden Glühwein und Gueztli kredenzt. Die von Frau Begrich, Ehefrau des Vorstandsmitgliedes Rainer Begrich, selbst gebackenen Gueztli kamen sehr gut an. Es geht halt auch in der heutigen Zeit nichts über eine Frau, die die Küche kennt und etwas Gutes herzustellen imstande ist.

Gerne hoffen wir, dass Sie sich an den eingefangenen Impressionen erfreuen.





Gluschtig gell ?







Die „neuen“ Vorstandskandidaten Marianne Hauser und Achim Roloff



Vorstandsmitglied  
Catherine Hoppe

